

# Beschlussauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz

#### vom 27.04.2022

---

#### **Top 7      Beratung zur Gründung einer Tourismusregion**

Herr Hocke führt aus, dass das Thema Tourismus nicht mehr den 1. Stellenwert in der Gemeinde hat und fragt, ob sich die Gemeinde in so einem Netzwerk einbringen möchte. Grundsätzlich findet er die Zusammenarbeit von Ämtern sehr sinnvoll, wenn z.B. ein durchgängiger Radweg von Poel bis Neukloster entsteht.

Herr Hocke übergibt Herrn Schmidt von der Gemeinde Blowatz das Wort. Er hat dieses Thema ebenfalls in der Gemeindevertretersitzung in Blowatz besprochen. Auch er findet eine Zusammenarbeit der Ämter sinnvoll, es muss aber auch abgewogen werden, welche Vereinigung am besten zur Gemeinde passt. Es gibt weitere Tourismusregionen, wie die Wismarbuch oder in Richtung Kühlungsborn. Man muss bedenken, dass alle Einnahmen, die über die Tourismuspauschale eingenommen werden, komplett in den Tourismus fließen müssen. Dies scheint eine langfristige Angelegenheit zu sein. Grundsätzlich wäre es aber gut, sich dieses Konzept einmal anzuhören, die Gebühren für einen Beitritt zu erfragen und danach zu entscheiden, ob dies was für die Gemeinden ist. Herr Schmidt kann leider an der Informationsveranstaltung am 31.05.2022 nicht teilnehmen.

Herr Hocke fragt an, ob die Gemeindevertreter Interesse an dieser Idee haben oder man diese gleich verwerfen kann. Die Gemeindevertreter sprechen sich dafür aus.

Herr Hocke wird an der Veranstaltung am 31.05.2022 teilnehmen und wenn diese positiv verläuft, sollte der Vorsitzende des Tourismusvereins Herr Pingel zu einem weiteren Informationsabend auf Amtsebene für alle Gemeinden eingeladen werden.